

Die Skipiste Gratalp – ein Traum!

Nach geduldigem Warten auf den langersehnten Schnee fiel dieser in der letzten Woche in grossen Mengen vom Himmel. Der wunderbare Schneeteppich und das traumhafte Wetter locken viele Kinder und ihre Eltern und Grosseltern an den Skilift Gratalp auf Rigi Kaltbad.

Patricia Zimmermann

Das gab es schon lange nicht mehr...

... im letzten Jahr begann der Text mit diesem Titel bezogen auf den frühen Schneefall. In diesem Jahr liess der Schnee zwar lange auf sich warten, aber dass die weisse Pracht innert einer Woche kommt in solch riesigen Mengen fällt, das gab es lange nicht mehr!

Die Skiliftmitarbeiter schaufelten Zentimeter für Zentimeter

Am 7. Januar 2019 konnten die fleissigen Skiliftmitarbeiter zum ersten Mal die frisch verschneite Piste walzen. Da die Kinder es kaum mehr erwarten konnten, ihre Bögli in den wunderbaren Pulverschnee zu carven, galt es, den Skilift für den Mittwochnachmittag, 9. Januar 2019, startklar zu machen. Das sorgte für eine grosse Herausforderung für den Pistenfahrzeuglenker und die Skiliftmitarbeiter – galt es nämlich innert kürzester Zeit 25 cm Neuschnee zu verarbeiten. Trotz dichtem Nebel und erneutem Schneefall besuchten einige SkifahrerInnen die Gratalp und fuhren unermüdlich den ganzen Nachmittag. Seit dem letzten Wochenende hat der Lift nun geöffnet und das schöne Wetter lockte zahlreiche Wintersportbegeisterte an den Skilift Gratalp. Ein herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle allen Skiliftmitarbeitern für ihren tollen Einsatz und den hervorragenden Bügelservice, sowie allen zusätzlichen HelferInnen, welche bereits im Oktober am Einrichtungstag mithalfen, die Skisaison am Gratalp-Lift vorzubereiten.

Am Sonntag musste der Skibetrieb leider frühzeitig eingestellt werden. In Folge der grossen Schneelast riss ein Verbindungskabel von der Tal- zur Bergstation. Die Sicherheit der Liftbenutzer war somit nicht mehr gewährleistet. Zusammen mit zwei Mitarbeitern der Firma Garaventa AG konnten die Skiliftmitarbeiter den Schaden bis spät abends beheben, so dass am Montagmorgen die Schüler aus Vitznau ihre Ski-Woche ungetrübt starten konnten.

Vereinsgründung ist ein voller Erfolg

Am 22. Oktober 2018 wurde der neue Verein Skilift Gratalp – Rigi Kaltbad gegründet, mit dem Zweck, den Familienskilift zu erhalten und zu betreiben sowie den allgemeinen Wintersportbetrieb auf der Gratalp zu fördern. Die zahlreich gelösten Mitgliedschaften (es sind über 100 Mitglieder!) zeigen einmal mehr die grosse Sympathie, die der Skilift bei der Bevölkerung geniesst. Der Vereinsvorstand und die Skiliftmitarbeiter freuen sich, dass die Mitglieder nun kostenlos den Skilift Gratalp nutzen können und die tiefverschneiten Pisten hoffentlich noch viele Tage Freude bereiten werden.



Die Gratalp unter der weissen Pracht.
Foto: Josef Küttel